Le pauvre homme ne se sit pas répéter l'invitation : mais le lendemain il courut remercier la bonne Sœur, lui promettant de le garder toute sa vie et d'invoquer désormais pieusement à son aide Celle qui, par le simple aspect du chapelet, avait daigné le secourir.



Toutes les bonnes œuvres réunies n'équivalent pas au Sacrifice de la Messe, parce qu'elles sont les œuvres des hommes, et la sainte Messe est lœuvre de Dieu. Le martyr n'est rien en comparaison: c'est le sacrifice que l'homme fait à Dieu de sa vie; la Messe est le sacrifice que Dieu fait pour l'homme de son Corps et de son Sang,

(Maximes du Curé d'Ars.)

Oh! une communion sainte, une seule, c'est assez pour dégoûter l'homme de la terre et lui donner un avant-goût du Ciel!

(Maximes du Curé d'Ars.)

Faites connaître l'Eucharistie par la prédication, répandezla par la Communion; que le peuple la connaisse, l'adore et l'aime. L'Eucharistie, c'est le tout de la religion.

S. S. Pie X.

Aimons bien Notre Seigneur au Très Saint Sacrement. Servons-le encore mieux: allons le visiter tous les jours avec plus de ferveur et de piété; faisons tout pour lui plaire, faisons tout pour son amour.

Vén. P. Eymard.